

川崎地域連合

ピースウィーク行動を川崎駅前と溝口駅前で同時に実施！

あわせて、西日本豪雨カンパ活動を行い、皆様からの寄付は 52,998 円に上りました!!

2018年8月6日(月)18時より川崎駅東口と溝口駅キラリデッキにおいて「2018ピースウィーク行動」と「西日本豪雨カンパ活動」を73名で実施しました。

それぞれの駅頭において、「地球上からすべての核兵器をなくし、平和な未来を築きましょう」と訴えながら、うちわの配布をしました。また、川崎市から「核兵器廃絶と世界の恒久平和を実現するためのメッセージ」を発信しました。

この行動に合わせ、7月上旬に発生した西日本豪雨カンパ活動も行い、52,998円を集約することができました。ご協力くださいました皆様へ感謝を申し上げます。

川崎駅東口(参加者)35名



川崎地域連合(藤吉議長、川崎中央・田島・大師地区の役員 26名)、川崎市人権男女参画室(須藤課長)、市議会(山田議員、飯塚議員、林議員、松井議員)、牧山参議院秘書、小学生2名

溝口駅キラリデッキ(参加者)38名



川崎地域連合(野坂議長代行、幸・中原・北部地区の役員 29名)、川崎市人権男女参画室(中野係長)、県議会(齊藤議員、石川議員)、市議会(雨笠議員、堀添議員、織田議員、露木議員、木庭議員)



組合役員の子ども達もお手伝い



川崎駅東口で訴える藤吉議長



溝口駅前のカンパ活動



溝口駅前で訴える雨笠議員